

ACAMPE PIQUETERO EN TODO EL PAÍS POR PAN Y TRABAJO

Docentes no van a clase en reclamo de aumento salarial

La lista Multicolor de SUTEBA bonarense ratificó, en el marco de las medidas de lucha por mejoras salariales, con un paro de 48 horas convocado para hoy jueves 15 y mañana viernes 16, en “rechazo al salario de pobreza”. El principal reclamo gremial tiene que ver con la reapertura de las paritarias, ya que sostienen que “pese al adelanto de la cuota, los docentes continúan perdiendo contra la inflación” y señalan que los cargos de preceptor y maestro de grado sin antigüedad quedan en \$ 70 mil y \$ 50 mil respectivamente, por debajo de la canasta de pobreza.

DEPORTES



Triste final

Aldosivi cayó 1-0 ante San Martín de San Juan en el tercer minuto de descuento de la parte final, en el estadio Ciudad de Caseros, de Estudiantes de Buenos Aires y quedó eliminado de la Copa Argentina

ELECCIONES

Frente de Todos es Unión por la Patria

El Frente de Todos presentó la Unión por la Patria, la nueva denominación con la que competirá en las elecciones generales de este año. Cristina Kirchner y Sergio Massa se reunirán para el armado de las listas de candidatos que llevará el oficialismo de cara a las elecciones.

JXC PRESENTÓ A SUS CANDIDATOS

Las máximas autoridades de los partidos fundadores de Juntos por el Cambio presentaron la alianza con miras a las PASO y elecciones generales. Estará integrada a nivel nacional por los siguientes partidos: UCR, PRO, Coalición Cívica - ARI, GEN, UNIR, Demódata Progresista, Encuentro Republicano Federal y el espacio Avanza Libertad.

PJ apoya a Scioli en el armado de listas

En plena negociación por el cierre de listas y el armado de las nóminas de diputados nacionales, el Partido Justicialista Bonaerense, liderado por Máximo Kirchner, lanzó un duro comunicado contra Alberto Fernández y aceptó la propuesta de Daniel Scioli, que busca competir en una PASO, por el piso para acceder al Congreso de la Nación.

ECONOMÍA

La inflación de mayo fue del 7,8% y alcanzó el 114,2% interanual

La inflación del mes mayo fue de 7,8% y se ubicó 0,6 puntos porcentuales por debajo respecto al dato mes pasado. De esta manera, la variación de los últimos 12 meses alcanzó es de 114,2%, según detalló esta tarde el INDEC en la nueva publicación difundida por el Índice de Precios al Consumidor (IPC). Fuerte suba en alimentos, servicios, transporte y vestimenta.

